
不動産建設白門会 2025 年 3 月幹事会議事録 

 

日 時  2025 年 3 月 13 日（木）17 時 00 分～18 時 30 分  

場 所  中央大学駿河台キャンパス 18 階 学員会議室  

出席者  長田茂、鳥谷越剛、渡邉剛、竹内敬雄、酒井めぐみ、佐藤元則、児玉尚人、菊地博之、糸屋龍、 

  増元和也、矢内正弘、佐々木雅人、丸山瑞枝、市川理惠子、寺本健太（以上、幹事 15 名）  

委任状  石黒将郎、石橋克哉、長尾行人、粉川幸司、佐熊英明、丸山純平、島田和幸、千葉雅代 

欠席者  中根敏則、久保武士 、村上清和、酒井健太郎、上松雄也、佐藤達哉、土井かずは、狩野秀一、

上笹貫統、 

（敬称略、順不同）  

総幹事数 32 名、出席幹事数 15 名、委任状 8 名によって 2025 年度 3 月幹事会は有効に成立。  

 

【議 題】  

1． 新入会員：  橋本 章太郎（R3・文）  

金子 真大    （R2・経） 

四方 佳奈    （H26・法） 

上木 直人    （S63・法）※大阪在中の為、地方会員扱いとなる。 

以上 4 名の入会を承認した。  

 

2. 退会会員： 井組 浩紀（H12・商） 

以上 1 名の退会を承認した。 

 

3. 休会会員：神岡 孝幸（H9・経） 

以上 1 名の休会を承認した。 

 

4. 物故会員：相川 忠男（S46・法） 

千葉事務局、丸山幹事、井上会員 3 名にてお香典をお届けした旨報告があった。 

 

5. 入会申込書のリニューアルについて 

 現在の入会申込書を 3 月いっぱいで廃止し、4 月から新しい入会申込書となる旨承認をした。 

 

6.  中央大学寄付金方針について 

 駿河台キャンパスの中二階に大学への寄付者一覧があり、そこに不動産建設白門会の銘板もあるが、

2026 年 3 月末までに 200 万円寄付をすると一番大きい銘板が掲示されるとの事で、それを目標に例年

より寄付額を増やす事が決まった。現在の累計寄付金額は 1,322,000 円。 

 

7.  30 周年決算の承認について 

  30 周年の決算の報告があり、71,033 円の黒字との事だった。 

 

8.  滞納について 



事務局より会費未納者の最新のリストを出してもらい、除名対象となる 2 年間滞納者に対してメール

と電話で催促をする事になった。 

 

9.  各委員会からの報告 

 ・売買宅建士会 

2 月 19 日（水）開催の第 92 回売買宅建士会の報告があった。 

 参加者は情報交換会 18 名、懇親会 14 名、懇親会補助 21,000 円で、成約寄付は 2 件 105,000 円。 

   

・建築環境研究会 

  4 月 23 日（水）開催の第 17 回建築環境研究部会の案内があった。講師をお願いしている片山鉄建

株式会社の片山社長は中央大学出身ではあるものの不動産建設白門会に加入していない為、お車代を

渡したいとの事で承諾をした。 

 

10.  その他 

・3 月 5 日（水）～6（木）で開催された UREL 東西交流親睦旅行について報告があった。 

 

・4 月 25 日の今年度の不動産建設白門会総会向けての準備について 

  ・来年度の予算案について 

事務局が中心となり作成する。 

  ・総会後の研修会について 

準硬式野球部元監督の池田氏と 4 月 2 日ミーティング予定（佐々木幹事・酒井幹事） 

・総会後の懇親会について 

新幹事が中心となって運営を行う。 

  ・会報誌について 

   従来のものよりページ数が増える為、校正が必要となり時間とお金がかかるが、総会に間に合う

よう仕上げる事を確認した。基本は全会員に郵送だが、総会参加者には別途当日配布するとの事。  

  

・新幹事・監査役について 

新幹事について、前回の幹事会で候補として名前の挙がった方を中心に声掛けをしている。本人か

ら承諾を得られた人は以下の通り。須藤吉章氏、井上英樹氏、安藤廣之氏、林敏光氏、松原有里枝

氏、神越拓人氏、池上勝也氏、阿部郁子氏、中田重幸氏、大平耕生氏。 

新監査役について、大塚隆夫氏から承諾を得た。 

 

・物故会員 相川 忠男 氏に対して黙祷を捧げた。 

以上  

 

 2025 年 3 月 20 日 議事録作成者 寺本健太 


